



明けましておめでとうございます。

～目標をもって、しっかり頑張る一年に！～



令和8年を迎えることになりました。旧年中はひとかたならぬご厚情をいただきありがとうございました。

さて、今年の干支（えと）は午年（うまどし）です。じつは干支は「十干（じっかん）」と「十二支（じゅうにし）」を組み合わせたものとあります。今年は、十干の「丙（ひのえ）」と十二支の「午（うま）」が組み合わさった「丙午（ひのえうま）」です。十干十二支は全部で60種類あり、還暦（60歳）は自分が生まれたときの干支に戻ってきたことへのお祝いです。

丙（ひのえ）は、「火」の要素をもち、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表していると言われます。また午（うま）は古くから人間と共に生き、助けてくれる動物でもあります。駆ける速さや、力強さから午年は物事をスピーディーに進める力が高まるとされています。積極的に行動することがよいとのことです。川原小学校でも、令和8年は子供たちも新たなことにどんどん挑戦し、広い世界を駆け回る、良い一年になって欲しいと願っています。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

令和7年度 和歌山県学習到達度調査の結果から



本校では10月15日に4・5年生を対象に実施しました和歌山県学習到達度調査ですが、その結果が発表されました。全体的には4・5年生ともに日頃の成果を十分に発揮することができました。

内容を見てみると、5年生国語で「敬語」に関する内容について、また「インタビューする際の質問の工夫」に関して、4年生国語では「話し合いの進め方」「自分の考えとそれを支える理由や事例との関係を明らかにして文章の書き表し方を工夫する」に課題が見られました。「敬語」や「話し合い」については、学習のみならず社会に出てからも必要となる力です。授業や日常の中でも意識していきたいと思います。その他の点につきましては、個人個人の結果に目を向け、苦手なところを把握し、課題について今後も丁寧に指導していきたいと思います。

12/2 校内マラソン大会を行いました！

川原小学校の正門を出て、川原郵便局方面へ元気よく走りました。各ポイントに育童会役員の皆様だけではなく、保護者の皆様も走路監察として見守っていただき、子どもたちは沿道からのたくさんの方々の声援を力に変えて最後まで走り抜きました。地域の皆様も応援の声かけをしてくださったり、子供達が通り過ぎるまで車を停めて待ってくださったりとご協力くださいました。皆様本当にありがとうございました。





12/16 川原げんき村協議会の皆さんと「しめ縄作り」を体験！

今年も、川原げんき村協議会の皆さんのご厚意で、しめ縄作りを行うことができました。しめ縄作りの当日までには、しめ縄の材料の準備や藁の乾燥、うらじろや葉付きみかんの準備等、多くの方にご協力いただきました。ありがとうございました。

当日は、体育館で4・5・6年生が体験しました。さすが6年生は3度目ということもあり上手にできましたね。藁をねじったりなったり、今の生活ではほとんどしないことが体験できました。

子供達は大小2つのしめ縄を持ち帰りました。また、学校の児童玄関と職員玄関にもしめ縄を飾ることができました。



1月 行事予定

日	曜	行 事
8日	木	登校指導 通学路セーフティネットの日始業式 13:00 集団下校
9日	金	身体測定
12日	月	成人の日
14日	水	委員会
15日	木	安全点検
16日	金	特掃
21日	水	保幼小交流会 13:00~
30日	金	避難訓練

2・3月の主な予定
2月13日（金）授業参観・懇談会・講演会

3月19日（木）卒業式

24日（火）修了式

